



Das Mittsommernachtsfest in Dützen

Auch in diesem Jahr fand im Bürgerpark Dützen bei traumhaft schönem Sommerwetter das Mittsommernachtsfest statt, das seit vielen Jahren ein wichtiger Teil des kulturellen Brauchtums des Ortsteils Dützen der Stadt Minden geworden ist. Mehrere hundert Personen besuchten die Veranstaltung, was auf ein hohes öffentliches Interesse und auf die Bedeutung der Veranstaltung schließen lässt. Im neuen Gewand mit äußerst stilvollen Sternzelten konnte eine Atmosphäre geschaffen werden, wie es sie sonst in Minden nicht gibt. Die Unternehmens-Gemeinschaft Dützen e.V. legt auch besonderen Wert darauf, dass passend dazu das kulinarische Angebot viele Besucher anzieht. Auserlesene Weine oder erfrischende Cocktails, aber selbstverständlich auch gezapftes Bier aus der Region und alkoholfreie Getränke gehörten genauso dazu, wie italienische und griechische Spezialitäten. Der Bratwurststand mit Pommes frites durfte auch nicht fehlen, so dass für das leibliche Wohl ausreichend und abwechslungsreich gesorgt werden konnte.

Weiterhin ist es langjährige Tradition im Sinne des kulturellen Brauchtums, dass für die Stimmung, statt mit Ballermann-Musik, mit abwechslungsreicher und stimmungsvoller Party-Musik im idyllischen Bürgerpark für alle Generationen gesorgt werden konnte und die bis spät in die Nacht zum Tanz einlud. Der Verein erreichte somit wiederum eine breite Zielgruppe, auch für die Kinder stand wieder die beliebte Hüpfburg bereit. Mit Straßenkreide, Eiswagen und sonstigen Kleinigkeiten hatten auch die jüngsten Besucher Freude am Fest. Somit ist die eintrittsfreie und stilvolle Veranstaltung bereits für Samstag, den 27. Juni 2026 als fester Bestandteil für das kommende Jahr geplant.